

«No nos olvidemos del hecho de que desde el advenimiento del aeroplano, no existen ya las antiguas fronteras. Al pensar en la defensa de Inglaterra, ya no se piense más en las montañas de Dover, sino en el Rhin.»

No hace mucho que el premier Mac Donald, quien por tanto tiempo ha parecido ignorar el peligro alemán, se opuso firmemente al desarme de sólo algunos pueblos. Y casi para la misma fecha Anthony Eden se expresó en los mismos términos.

¡Ojalá que esta victoria de la verdad y del buen sentido sea confirmada y expandida en interés de la paz mundial!

ALEJANDRO MILLERAND
expresidente de Francia.

Se dice que el Gobierno va a costear la visita de unos pedagogos sudamericanos. Nosotros no lo podemos creer. El cerebro del mundo no está en Sudamérica y, aun cuando lo estuviera, si se desea luces, en vez de hacer viajar a los sabios es mil veces más barato y es más eficaz hacer venir sus libros.

Aparte de los problemas pedagógicos capitales, acerca de los cuales todavía no están de acuerdo los pensadores, nuestras escuelas tienen que resolver dificultades de carácter material e inaplazables. Un ejemplo. El liceo de San José está congestionado. Contiene tres veces más alumnos de los que caben dentro de sus muros y de los que puede dirigir con acierto un maestro robusto. ¿No les parece más importante este punto puesto por ejemplo que el de las ventajas tan dudosas de los paseos pedagógicos?